

<u>Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe</u> Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel.Nr.: 04272/44760, ZVR-Zahl: 763860561



1. Herbstinfonachmittag 2014

Gut gelaunt und gut erholt trafen wir uns am 3. September im "Kulturwirtshaus Joainig" zum ersten Info-Nachmittag nach der Sommerpause.

Seit nunmehr 9 Jahren ist der Start in den Herbst mit einem Lichtbildervortrag von und mit Ing. Peter Napetschnig verbunden. Dementsprechend groß war das Interesse an dieser Veranstaltung.

Obfrau Heidi Wienerroither konnte unter den 62 Seniorinnen und Senioren auch Vzbgm. Alfred Walter, Horst Pollak - Obmann der Singgemeinschaft Pörtschach, Josef Wienerroither - Obmann des Pfarrgemeinderates, GR Herbert Paulitsch, Ehrenmitglied Dir. Franz Bukovschek, SB-Ehrenobmann Hans Prüller und den Vortragenden Ing. Peter Napetschnig begrüßen. Anschließend berichtete die Obfrau über die kommenden Aktivitäten:

- Wanderung rund um den Urbansee am 12. September und den
- Tagesauflug nach Lipizza mit Reitvorführung am 16. September.

Die Geburtstagsgratulation wurde nicht nur den im September Geborenen zuteil, sondern rückwirkend auch den Juli und August Geborenen.

"Pörtschach von 1945 bis 2014 - Ereignisse und Personen"

lautete die diesjährige Präsentation von und mit Ing. Peter Napetschnig.

Aus der Vielfalt der Bilder sind besonders erwähnenswert: die vielen Sportgrößen und Sportveranstaltungen, Wörtherseefilme und Schauspieler, Persönlichkeiten aus Kultur, Wirtschaft und Politik. Auch die Autobahn ist immer ein Diskussionsthema, welches alle Senioren beschäftigt. Ein Zeitungsausschnitt aus dem Jahre 1979 von Prof. DI Dr. Hermann Knoflacher lautete: "Nur Ignoranten sind gegen Tempo 100"

Ing. Napetschnig hob auch die vielen ehrenamtlichen Mitarbeiter in den Vereinen hervor, und nannte im Besonderen Horst Pollak und Gerhard Schurian.

Der Verfasser dieses Artikels erlaubt sich noch den Namen Ing. Peter Napetschnig - Gründer der PÖZ, Chronist, Herausgeber des Pörtschacher Kalenders, u.v.m. - hinzuzufügen.

Längere Debatten, aber auch schöne Erinnerungen an vergangene Tage, beendeten einen aufschlussreichen und unterhaltsamen Nachmittag.

Es war ein großartiger Beginn unseres Herbstprogrammes, wobei sich der SB-Vorstand freuen würde, Sie auch bei den nächsten Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Hans Prüller Ehrenobmann des SB-Pörtschach











